

Ketua POLA Puboksa Hutahean Apresiasi Kinerja Polisi, Bitung Saat Ini Aman

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Dec 9, 2023 - 10:44



Ketua Umum Pola Bitung Puboksa Hutahean dalam kegiatan Bhakti Sosial dan Kesehatan



BITUNG - Puboksa Hutahean Ketua Umum Persatuan Organisasi Lintas Adat Agama dan Budaya (POLA) Kota Bitung Puboksa Hutahean apresiasi kinerja Kepolisian Polres Bitung dan Polda Sulut dalam kegiatan kemanusiaan bakti Sosial dan Kesehatan dalam rangk Polda Peduli Masyarakat.

Menurutnya kegiatan seperti memberikan dampak positif dalam rangka menciptakan Stabilitas keamanan dan ketertiban bagi masyarakat ((Kantibmas) di Sulut khususnya di kota Bitung.

Hal ini diungkapkannya Kepada sejumlah wartawan saat menghadiri kegiatan yang diselenggarakan di BPU Kelurahan Girian Weru II Kec. Girian Rabu (06/12/2023)

Dirinya pun berharap Peran Kepolisian agar lebih ditingkatkan dalam memberikan keamanan untuk masyarakat baik dari tingkat atas sampai tingkat bawah Sehingga masyarakat bisa merasa aman dan nyaman.

Selain itu, dirinya pun menghimbau kepada semua elemen masyarakat atau tokoh agama dan Ormas Adat, mari kita sama- sama meningkatkan hubungan silaturahmi yang lebih harmonis.

Sambunganya, Kita harus sama- sama membantu kinerja kepolisian agar kota Bitung kembali pulih seperti sediakalah. Tentunya dengan terus dan tetap melaksanakan dan membangun Saturahmi melalui pertemuan - pertemuan seperti ini.

" Saat ini Bitung Kembali aman, damai dan kondusif. Tentunya kami sangat berharap, agar Forkopimda ataupun pemerintah dalam hal ini tetap juga eksis untuk memberikan support ataupun dukungan untuk menggalang seluruh organisasi masyarakat yang ada di Kota Bitung,"tandasnya..

Ditambahkan, dalam menjaga dan merawat persatuan serta jalinan tali silaturahmi, pihaknya akan rutin melakukan langkah-langkah kecil, seperti ngopi-ngopi bareng, karena hal itu sangat diharapkan.

" Wujud dari hari ini, kedepan POLA akan melaksanakan deklarasi kampanye damai." Tutupnya.